



# PARROQUIA SANTA EUGENIA

## DOMINGO 8 DE ENERO DE 2023

### FIESTA DEL BAUTISMO DEL SEÑOR

**1ª lectura:** Isaías 42, 1-4. 6-7

**Sal.:** 28, 1a. 2. 3ac-4. 3b. 9b-10

**2ª lectura:** Hechos de los apóstoles 10, 34-38

**Evangelio:** Mateo 3, 13-17

En aquel tiempo, vino Jesús desde Galilea al Jordán y se presentó a Juan para que lo bautizara.

Pero Juan intentaba disuadirlo diciéndole:

«Soy yo el que necesito que tú me bautices, ¿y tú acudes a mí?».

Jesús le contestó:

«Déjalo ahora. Conviene que así cumplamos toda justicia».

Entonces Juan se lo permitió. Apenas se bautizó Jesús, salió del agua; se abrieron los cielos y vio que el Espíritu de Dios bajaba como una paloma y se posaba sobre él.

Y vino una voz de los cielos que decía:

«Este es mi Hijo amado, en quien me complazco».

## COMENTARIO AL EVANGELIO

Querida Familia:

Con la Fiesta del Bautismo de Jesús concluimos el Santo Tiempo de la Navidad, dando comienzo al Tiempo Ordinario, Tiempo de la vida pública de Jesús después de sus treinta años en Nazaret. El Señor, antes de realizar el ministerio de Misericordia y Amor encomendado por el Padre, en primer lugar se acerca al río Jordán para recibir la Unción del Espíritu Santo. Esto es un verdadero testimonio de su humanidad que acoge al Espíritu de Dios y de la necesidad que todos tenemos de invocar y vivir del Espíritu Santo.

Cuando dejamos de darle el protagonismo que le corresponde, la Iglesia se convierte en una “empresa de lo sagrado” y nosotros en “funcionarios del Evangelio”. La verdadera mundanización de los cristianos consiste en convertir la Fe en un “hacer las cosas de Dios” sin el “Dios de las cosas”. Entonces deja de haber entusiasmo, alegría, nuestras palabras y obras no transmiten más que el YO y dejan de comunicar a Jesús. Por eso, ya desde el comienzo del siglo XX, ante las dificultades de la sociedad que ya existían y las que estarían por venir, los Papas llamaron a toda la Iglesia a volver a Pentecostés, a ser como esos primeros creyentes, pobres y humildes, que buscaron a María para invocar al Espíritu Santo y ser renovados en toda su Fuerza y Poder.

Como dice nuestro refrán: “año nuevo, vida nueva”. El Señor nos está abriendo una puerta nueva, a través de María, para ser testigos de cosas grandes que el Espíritu Santo tiene preparadas para su Pueblo. Desde el corazón, Él está avivando nuestro deseo de orar, de buscar la Reconciliación y la caridad con los demás, fortalecernos en la fidelidad a la Iglesia y sus Mandamientos y no al mundo, y sobre todo a la celebración y la adoración de la Eucaristía.

“Tú eres mi Hijo amado”. Dejemos que esta palabra del Padre, como resonó sobre Jesús, resuene hoy también en nuestro interior y nos llene de una profunda confianza en Dios.

Querida Familia: ¡FELIZ DÍA DEL BAUTISMO DEL SEÑOR!



## VIDA PARROQUIAL

**9 enero:** renovación mensual de la consagración de nuestra Familia parroquial al Corazón Inmaculado de María , las Eucaristías de **8:00h, 10:00h y 19:30h**. Final de la novena l Espíritu Santo.

**10 enero:** encuentro de padres de 2º de Comunión a las **18:00h**.

**11 enero:** encuentro de padres de 1º de Comunión a las **18:00h**.

**15 enero:** primera reunión de preparación para la JMJ Lisboa 2023 a las **20:15h** (jóvenes y confir).

Puedes apuntarte para recibir este boletín por Internet en la siguiente dirección:

[parroquiasantaeugenia@yahoo.es](mailto:parroquiasantaeugenia@yahoo.es)



El pasado día de nochevieja recibíamos a primeras horas de la mañana la noticia de la partida al cielo del Santo Padre Emérito Benedicto XVI. Tanto al inicio de su pontificado como en su renuncia, ofreció a toda la Iglesia y al mundo un testimonio precioso de humildad, tan necesaria en nuestros tiempos. El 19 de abril del 2005, en sus primeras palabras en el balcón de San Pedro se definió como el *humilde colaborador en la Viña del Señor*. Pocos días antes de su renuncia, en febrero del 2013 concluía con una expresión semejante: *quien lleva el timón de la Barca de la Iglesia es el Señor*. Lejos de todo protagonismo, el Papa Emérito se sintió instrumento, nunca imprescindible, confiando siempre en la Misericordia de Dios que ha acompañado a su Pueblo a lo largo de 2000 años de historia.

Impresionante teólogo, impresionante pastor, pero sobre todo impresionante amigo de Cristo en su amor a la verdad, aunque eso también supusiera para Él incrementar el peso de la cruz sobre sus hombros. Un corazón enamorado de Jesús, como reflejan sus últimas palabras antes de entregar su vida a Dios: *Jesús, te amo*.

**NUESTRA FAMILIA PARROQUIAL DE SANTA EUGENIA, EL MIÉRCOLES 11 DE ENERO, CELEBRAREMOS EL SOLEMNE FUNERAL POR SU ETERNO DESCANSO A LAS 19:30H.**

Hagamos lo posible, niños, jóvenes y mayores, para celebrar juntos este “adiós” (“hacia Dios”) al Papa emérito, como señal de comunión con toda la Iglesia y de agradecimiento por la Bendición tan grande que hemos recibido en el Santo Padre Benedicto XVI.

